

Le trésorier payeur de Yaoundé a entendu au TCS ce 28 mars 2018 Francis Lin Mathieu Essono était à la barre dans le cadre de l'affaire des vignettes automobiles et des timbres fiscaux portés disparus à la délégation régionale des transports pour le Centre et à la Trésorerie générale de Yaoundé.

Francis Lin Mathieu Essono a indexé dame Maguip Miaffo épouse Effoudou comme la responsable du délit susmentionné. Il a expliqué que cette dernière aujourd'hui en fuite avait même été entendue lors de l'enquête préliminaire de cette affaire.

Depuis le 2 août 2017, un mandat d'arrêt a été émis contre dame Maguip Miaffo. Francis Lin Mathieu Essono a par ailleurs expliqué que pour ce qui est des vignettes, le constat a été fait par la Direction générale des impôts au moment de la restitution.